

Seniorenfahrt nach Seligenstadt am Main

Historische Altstadt mit wechselhafter Geschichte

Nach vierjähriger pandemiebedingter Pause hatte die Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe in diesem Jahr wieder eine Ausflugsfahrt angeboten. Eingeladen waren alle Seniorinnen und Senioren der Großgemeinde ab dem 65. Lebensjahr sowie ggf. jüngere Partner*innen.

Ziel der Reise war das mittelalterliche Seligenstadt am Main, auch „Einhard-Stadt“ genannt. Seligenstadt ist eine von 13 Städten und Gemeinden im Landkreis Offenbach. Die Stadt liegt im Osten des Kreises etwa 25 km südöstlich von Frankfurt am Main am linken südwestlichen Ufer einer Mainschleife. Der Fluss bildet hier die Grenze zum Nachbarland Bayern. Die Stadt hat drei Stadtteile, umfasst eine Fläche von knapp 31.500 km², zählt 21.500 Einwohner und liegt auf einer Höhe von ca. 110 Meter ü. NHN.

Zum Team der Reiseleitung gehörten Ortsvorsteher Peter Detig, Bürgermeister Manfred Helfrich und Schwester Sophie Dittmer.

Bei sommerlichem aber nicht zu heißem Wetter waren gute Bedingungen gegeben, den Ausflug zu genießen.

Mit einer überschaubaren Reisegruppe von 37 Personen erreichte der komfortable Reisebus gg. 10.00 Uhr sein Ziel, wo die Besucher bereits von einem Reiseführer erwartet wurden.

Bei einem gut einstündigen Rundgang über den Friedhof, durch die Gärten der Abtei, entlang des Mains, durch die Gassen der Altstadt und über den historischen Marktplatz konnte der versierte Kenner der Kleinstadt am Main viele interessante Daten, Fakten und Entwicklungen nennen und hatte auch so manche humorvolle Anekdote auf Lager.

Nach einer Zeit der freien Verfügung, bei der man u.a. auf einem Trödelmarkt stöbern konnte, traf sich die Gruppe wieder auf dem Marktplatz und spazierte zu einem schattigen Biergarten des Gasthauses „Kleines Brauhaus“ in der Nähe des Bahnhofs. Dort wurden das selbst gebraute Bier und weitere Erfrischungsgetränke sowie ein leckeres Mittagessen gereicht.

Der Höhepunkt am Nachmittag war eine Schifffahrt auf dem Main. Anschließend konnten die Reisegäste in einem Cafe', einem Biergarten oder einer Eisdielen Platz nehmen, sich verwöhnen lassen und sich gut unterhalten.

Um 17.00 Uhr startete die Rückfahrt nach Poppenhausen, wo eine Einkehr mit Abschluss im Gasthaus „Zum Heckenhöfchen“ stattfand. Ein schöner, angenehmer Tag neigte sich dem Ende zu.

Bevor man wieder auseinanderging, zeigte sich Bürgermeister Manfred Helfrich erfreut, dass alle wieder wohlauf heimgekehrt waren. Sein Dank galt dem Busfahrer der Fa. Stumpf für die sichere, bequeme Fahrt, dem Ortsvorsteher Peter Detig für dessen Unterstützung bei der Organisation sowie Schwester Sophie für deren Begleitung.

Fotos - Gemeinde:

Seniorenfahrt 2023-0:

Die Reisegruppe lauscht dem Stadtführer...

Seniorenfahrt 2023-6:

Interessante Angaben über die mittelalterliche Altstadt

Seniorenfahrt 2023-2:

Beim Mittagessen im schattigen Biergarten

Seniorenfahrt 2023-3:

„Jung-Senioren“ vergnügen sich auf einer Baumel-Bank.

Seniorenfahrt 2023-4:

Die Reisegruppe aus Poppenhausen vor der Schiffsfahrt auf dem Main.

Seniorenfahrt 2023-5:

Zum Abschied ein Dankeschön für die Unterstützung.